

zu TOP

Mainz, 24.01.2014

Anfrage 1712/2012 zur Sitzung am 31.10.2012

Anfahrtswege zur Coface Arena (CDU)

Die Zahl der Fußballfreunde, die mit dem Fahrrad die Coface Arena ansteuern, nimmt zu. Die Stadt hat diesem Bedürfnis, das aus ökologischen und gesundheitlichen Gründen noch stärker unterstützt werden sollte, durch die Aufstellung von mehr als 3000 Fahrradständern Rechnung getragen.

Dieses Bedürfnis ist bei den Anfahrtswegen bisher überhaupt nicht berücksichtigt. Radfahrer und Fußgänger sind auf denselben Wegen in manchmal chaotischer Weise unterwegs. So überholen zum Teil Radfahrer in riskanter Art die dicht gedrängt marschierenden Fußgänger und weichen dabei häufig auch zum Verdruss der Bretzenheimer Landwirte auf die landwirtschaftlich genutzte Fläche aus. Dies kann auf Dauer nicht hingenommen werden.

Wir fragen deshalb die Verwaltung:

1. Warum macht die Stadt bisher keine Anstalten, die Zufahrtswege zur Coface Arena auf die Weise zu optimieren, dass Fuß- und Fahrradwege durch Markierungen voneinander abgegrenzt werden?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender